



Les gagnants du concours agrilocal du Conseil Départemental de la Charente Maritime

publié le 14/06/2022

Au collège Aliénor d'Aquitaine, on mange des produits locaux et de saison.



Hier, sous le contrôle de notre huissier-chef Yvan, les élèves du club éco-collège ont procédé au tirage au sort des bulletins gagnants du jeu concours agrilocal. 93 élèves ont participé, tout particulièrement ceux de 6ème et de 4ème, qui ont donc reçu plusieurs kits cuisines offerts par l'association Agrilocal et le Conseil Départemental.



Ils vont pouvoir confectionner de délicieux plats de saison chez eux, avec des ustensiles "made

in France".



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.